



RECIBE RETRATO. Harrigate, Inglaterra, febrero 28. La Princesa Diana sostiene un retrato que le obsequió un joven admirador durante una visita al proyecto Barnardos, en Harrigate, el martes. (Cable-foto AP).

Arrestan a 7 Salvadoreños Ilegales en Atlanta, EE.UU.

LOS ANGELES, febrero 28 (UPI). — Agentes del Servicio de Inmigración arrestaron a otros 69 extranjeros sospechosos de permanencia ilegal en el país, entre ellos 7 salvadoreños, cuando se preparaban a abordar un vuelo hacia la Costa Este, fletado por Eastern Airlines. Informaron el martes las autoridades.

Los arrestos del lunes en la noche forman parte de una operación contra el contrabando de personas, que el lunes mismo llevó al arresto de 78 inmigrantes ilegales en Atlanta, informó el vocero del Servicio de Inmigración y Naturalización, Joe Flanders.

Los últimos arrestos se realizaron entre las 8:30 y las 11:15 de la noche en el Aeropuerto Internacional de Los Angeles, dijo Flanders.

Los agentes arrestaron a 54 personas de México, siete de El Salvador, cuatro de Colombia y cuatro de Guatemala. Por lo menos uno de los capturados es sospechoso de contrabando de extranjeros, agregó Flanders, señalando que será llevado ante la justicia.

El vuelo que los extranjeros estaban por abordar estaba destinado a Nueva York, vía Atlanta.

El lunes por la mañana, agentes

—Favor pase a la página 40.

Retiran Obstáculos a Mujeres para ser Bomberos

LONDRES, febrero 28. — Las autoridades británicas han decidido retirar uno de los principales impedimentos para que las mujeres pudieran entrar en el cuerpo de bomberos: tener un "gran pecho".

Desde que acabó la II Guerra Mundial, toda mujer que quisiera ser bombero en el Reino Unido

—Favor pase a la página 33.

Cooperación en Integración Económica Acuerdan CEE-C.A.

SAN PEDRO SULA (Honduras), febrero 28 (ACAN-EFE). — La Comunidad Europea y los países de Centroamérica establecieron el marco de cooperación para la integración económica del Istmo, según se desprende de la declaración conjunta aprobada el

martes por ambas regiones.

Esta base abre la posibilidad de que la Comunidad Europea contribuya con unos 330 millones de euros (alrededor de 380 millones de dólares) en un nuevo plan para la promo-

—Favor pase a la página 40.

Discuten por Acuerdos Paz Nicaragua e Inglaterra

SAN PEDRO SULA (Honduras), febrero 28 (ACAN-EFE). — Nicaragua y Gran Bretaña protagonizaron el martes una discusión en torno a la responsabilidad del cumplimiento de los acuerdos de paz, logrados por los presidentes del área el 13 y 14 de febrero en El Sal-

valor. El subsecretario de Estado de Gran Bretaña, Tim Eggar, en una directa alusión a Nicaragua, dijo que "lo importante es cumplir con el espíritu y no sólo con la letra".

El canciller nicara-

—Favor pase a la página 36.

Discusión E.U.-Cuba sobre Derechos Humanos en ONU

GINEBRA, febrero 28 (AP). — Estados Unidos y Cuba polemizaron el martes sobre el primer informe de las Naciones Unidas sobre la situación de los derechos humanos con el régimen comunista de La Habana, afirmando cada una de las partes que el docu-

mento respalda sus respectivas posiciones.

El embajador Armando Valladares, jefe de la delegación norteamericana y que es un ex prisionero político cubano, dijo que el informe "indica que

—Favor pase a la página 38.

Resumen mundial

Buenos Aires

Aldo Rico Amenaza con Golpe Si Ganan Comicios Peronistas



Aldo Rico

BUENOS AIRES, febrero 28 (EFE). — El teniente coronel Aldo Rico, cabecilla de las rebeliones militares ocurridas en Semana Santa de 1987 y enero de 1988 en Argentina, ha dicho que si el candidato peronista Carlos Menem gana las elecciones presidenciales del 14 de mayo, el sector liberal del ejército dará un golpe de Estado.

En ese caso, Rico "saldrá a la calle, no a defender a Menem sino al sistema democrático. Lo mismo hará si el golpe es contra el candidato oficialista Eduardo Angeloz, porque el ejército no debe enfrentarse nuevamente con el pueblo".

Las afirmaciones de Rico, actualmente detenido, fueron publicadas el martes por los matutinos bonaerenses "Clarín" y "La Nación" y adjudicadas a "una fuente de insospechada fidelidad" próxima al militar rebelde.

Viena

Muere Konrad Lorenz Premio Nobel de Medicina Austriaco



Konrad Lorenz

VIENA, febrero 28 (EFE). — El zólogo y Premio Nobel austriaco profesor Konrad Lorenz falleció el lunes por la noche en su casa de Altenburg, cerca de Tulln (Baja Austria) a los 85 años. Informó el martes la agencia austriaca APA.

Lorenz obtuvo el Premio Nobel de Medicina en 1973 por sus estudios sobre el comportamiento de los animales y habla sido, entre los años 1949 y 1961 director del Instituto de Etología comparada de su ciudad de residencia.

Los trabajos de investigación de Lorenz tratan especialmente sobre los fenómenos perceptivos del comportamiento animal y se le consi-

—Favor pase a la página 36.



ELECCIONES PARLAMENTARIAS. Tel Aviv, Israel, febrero 28. El Primer Ministro israelí, Isaac Shamir, emite su voto durante los comicios parlamentarios celebrados en Israel, el martes. (Cable-foto AP).

Tranquilidad en Elecciones Parlamentarias en Israel

JERUSALEN, febrero 28 (UPI). — Los israelíes votaron el martes en elecciones municipales en todo el país, en medio de estrictas medidas de seguridad. El padrón electoral de las elecciones en 147 municipios registra aproximadamente a 3,1 millones, entre los israelíes y los ciudadanos árabes del este de Jerusalén. En total, se inscribieron 1,160 candidatos.

Un gran número de tiendas y de oficinas gubernamentales cerraron por el feriado

naional que se declaró para alentar la participación del electorado. No se denunció irregularidades electorales graves. Cisjordania y Gaza, los territorios árabes ocupados por Israel, fueron acordonados por el ejército para impedir que los palestinos pasen a suelo israelí en el día de las elecciones.

La mayoría de los

—Favor pase a la página 17.

En Costa Rica Piden Convencer a Brasil de Nuevo Convenio de Café

SAN JOSE, febrero 28 (ACAN-EFE). — El ministro costarricense de Comercio Exterior, Luis Escalante, propuso el martes comenzar una ofensiva diplomática "al más alto nivel", para convencer a Brasil sobre la necesidad de firmar un nuevo convenio internacional en materia de café.

Brasil es el principal productor mundial de café. Escalante anunció en rueda con periodistas que pedirá al Presidente de Costa Rica, Oscar Arias, promover los contactos con naciones de Latinoamérica y de otros continentes, miembros de la

Organización Internacional del Café (OIC), para "flexibilizar" la posición brasileña.

El ministro indicó que en la próxima reunión de la OIC, en la primera quincena de abril, se procurará el ingreso de otros países a la organización.

Costa Rica aboga en el seno de la organización por una redistribución de las cuotas mundiales del grano, tomando en cuenta las reservas del producto, la demanda de los consumidores y la calidad del grano, indi-

—Favor pase a la página 40.



DISPERSAN A SEDICIOSOS. Caracas, Venezuela, febrero 28. La policía venezolana utiliza gases lacrimógenos para dispersar a sediciosos que saquean tiendas e incendian autos. Decenas se reportan muertos y heridos. (Reuter).